

DESARROLLO ECONÓMICO HOJA INFORMATIVA



Acerca del Desarrollo Económico

La misión del Desarrollo Económico es planificar, coordinar y facilitar los esfuerzos para atraer, retener y hacer crecer negocios y empleos en todo el condado.

Fondo Revolvente de Préstamos para Pequeños Negocios

El Fondo Revolvente de Préstamos para Pequeños Negocios del Condado de Monterey (SBRLF) ha otorgado préstamos a pequeños negocios y nuevos negocios en el condado durante **más de 20 años**, con montos de préstamos que van desde **\$50,000 hasta \$350,000**. En asociación con la Corporación de Desarrollo Rural de la Costa de California (CCRDC), el Desarrollo Económico promueve el SBRLF para negocios que necesitan financiamiento pero no pueden acceder a préstamos convencionales. Actualmente, hay **30 préstamos activos** que suman **\$1.7 millones**, apoyando la creación de **679 empleos** y la retención de **694**. Recientemente, se otorgaron siete préstamos que suman **\$1.05 millones** a seis negocios.

Comité del Desarrollo Económico

El Comité revisó y actualizó las pautas, los criterios y la financiación del Programa de Reserva de Desarrollo (DSA), lo que resultó en la financiación de las siguientes organizaciones para el año fiscal 24-25: See Monterey, Consejo de las Artes del Condado de Monterey, Comisión de Cine del Condado de Monterey, Consejo de Negocios del Condado de Monterey, Centro de Mayores de Prunedale, Shuman Hearthouse, Salinas Valley Promise, y Complejo de Fútbol de Salinas. El Comité se reunió cuatro veces durante el año fiscal, recibió **13 presentaciones** de socios locales y proporcionó cartas de apoyo para varios proyectos comunitarios.

CEDS



La Estrategia Integral de Desarrollo Económico (CEDS) guía el desarrollo regional. La Actualización del Año 2, parte de la CEDS del Condado de Monterey 2021-2026, revisó indicadores clave en Agricultura, Turismo y Hospitalidad, y Atención Médica, con un enfoque en el ecosistema de tecnología e innovación. En asociación con Grow America y CVL Economics, la actualización evaluó el ecosistema tecnológico, identificó desafíos y oportunidades, y estableció prioridades para políticas e iniciativas de fortalecimiento del ecosistema.

Programas DSA/ARPA



Recuperación y Retención Empresarial en Todo el Condado

A través del Programa Building Business Back, se llevaron a cabo 33 talleres "Camino a la Recuperación", que atrajeron a **631 registrantes**. Además, se inició un estudio de comercio en el Sur del Condado para abordar la falta de tiendas y negocios comerciales en la región.



Recuperación de Hospitalidad y Turismo en Todo el Condado

Se adquirieron anuncios publicitarios de alta visibilidad en el Área de la Bahía a lo largo de la autopista U.S. 101 a través del proyecto de actividades de comunicación de See Monterey. Además, en colaboración con Visit Carmel, See Monterey lanzó una campaña para apoyar el nuevo vuelo directo al Aeropuerto Regional de Monterey desde Minneapolis/St. Paul, que comenzó el 8 de agosto de 2024.



Programa de Señalización de Vinos

La Asociación de Vinicultores y Productores de Vino del Condado de Monterey (MCVGA) ha trabajado con vendedores locales, bodegas, ciudades y departamentos del Condado para diseñar un plan de señalización para el corredor del vino.

Contacto del Desarrollo Económico:



168 W. Alisal Street,
Tercer Piso, Salinas,
CA 93901



(831) 755- 5115

